

Ritter auch in OÖ nicht zu schlagen

2012-03-04 22:06 von Hannes Riedenbauer

Als letzten Formtest vor den österreichischen Meisterschaften in Enns (nächsten Sonntag) nahm Manfred Ritter heute außer Konkurrenz bei den oberösterreichischen Meisterschaften in Neuhofen teil. Auch in Oberösterreich war Manfred in der M60 das Maß aller Dinge und gewann mit 2:37 Vorsprung. Die 8190m lange Strecke bewältigte er dabei in 33:45.

[Ergebnis | oberösterreichische Crosslaufmeisterschaften 04.03.2012 in Neuhofen](#)

News

2003-06-15 22:00

[Steir. LA-Meisterschaft in Kapfenberg am 14. und 15. Juni 2003:](#)

[Weiterlesen ... Steir. LA-Meisterschaft in Kapfenberg am 14. und 15. Juni 2003:](#)

Seite 122 von 122

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [116](#)
- [117](#)
- [118](#)
- [119](#)

- [120](#)
- [121](#)
- 122

Newsabo

[Abonnieren Sie unseren Newsfeed](#)

Newsarchiv

Um alle Nachrichten zu gibt es hier ein [Newsarchiv](#).